

# *Exploran Cuba y Venezuela nuevas posibilidades de negocios conjuntos*

---



*por María Josefina Arce*

Enorme es el potencial existente para que Cuba y Venezuela puedan consolidar y ampliar aún más la estratégica alianza que mantienen desde hace años y que se ha traducido en beneficios mutuos. Con el fin de explorar esas posibilidades se encuentra en La Habana una misión empresarial de la nación suramericana, compuesta por representantes de 71 firmas públicas y privadas.

En las conversaciones con representantes de empresas estatales cubanas participan hombres de negocios del sector de la salud y las ramas automotriz, agroindustrial, química, manufacturera, alimentaria, de la construcción, productoras de alimentos, de empaques y embalajes, textiles y calzado.

En esta delegación figuran entidades que por primera vez exploran oportunidades de negocios en La Habana y otras con aspiraciones de extender su presencia aquí, indicaron funcionarios del Banco de Comercio Exterior de Venezuela promotor de la iniciativa junto al Grupo Empresarial del Comercio Exterior de Cuba.

Una de las firmas participantes es la productora de envases Venvidrio, cuyas ofertas cubren una amplia gama de surtidos para alimentos, fármacos, bebidas energéticas, alcohólicas, que desde hace tres años suministra botellas a la Corporación Cuba Ron S.A.

La agenda de trabajo de los empresarios venezolanos incluye una visita a la Zona Especial de Desarrollo Mariel, en el occidente cubano que con proyectos aprobados y otros en estudio va despegando como uno de los motores impulsores de la economía cubana.

Las ventajas fiscales y otros beneficios que ofrece el Mariel ha despertado el interés de los empresarios venezolanos e incentivado el deseo de concertar nuevos negocios conjuntos.

Tanto La Habana como Caracas están empeñadas en llevar al nivel de las relaciones políticas los nexos económicos bilaterales. En ese camino durante la visita de marzo pasado a la capital cubana del presidente venezolano, Nicolás Maduro, se suscribió el Acta Final de la Décimo sexta reunión de la Comisión Intergubernamental Cuba-Venezuela.

En este documento ambas naciones latinoamericanas dejaron diseñada la ruta para el desarrollo de sus nexos hasta el año 2030, dando así continuidad al Convenio Integral de cooperación, refrendado el 30 octubre de 2000 por el fallecido presidente Hugo Chávez y el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

La visita de los empresarios venezolanos se enmarca en la voluntad de ambas naciones de continuar profundizando y diversificando unos nexos asentados en una fraterna amistad y en el interés de los dos gobiernos de elevar la calidad de vida de sus pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/99374-exploran-cuba-y-venezuela-nuevas-posibilidades-de-negocios-conjuntos>



**Radio Habana Cuba**